



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Fondation IMPÉC

*Nouvelle fondation en santé physique, psychologique et sociale
Fondation IMPÉC s'implante en Mauricie et au Centre-du-Québec*

Trois-Rivières, le 6 décembre 2023 – Une nouvelle fondation œuvrant dans le domaine de la santé physique, psychologique et sociale voit le jour en Mauricie et au Centre-du-Québec. *Fondation IMPÉC* (Impact de la mobilisation en psychoéducation et compagnie) se donne comme mission de soutenir les personnes aux prises avec une impasse financière afin qu'elles puissent s'offrir un service en santé physique, psychologique ou sociale au privé. Son slogan est le suivant : « L'humain d'abord ».

Lancée par M. Raphaël Blais, la *Fondation IMPÉC* a vu le jour en 2023 et son conseil d'administration, composé de 13 humains provenant de divers horizons, s'est concrétisé récemment. Actuellement employé au CIUSSS de la Mauricie et du Centre-du-Québec en tant que psychoéducateur, M. Blais est en plein développement de partenariats avec l'aide de son équipe. Ces partenariats permettront d'atteindre leur ambitieuse cible de 100 000\$ pour leur première année d'activité officielle.

« Notre objectif est que *Fondation IMPÉC* puisse permettre de soutenir les personnes aux prises avec une vulnérabilité afin de les guider vers une alternative de soins qui leur était jusque là inaccessible. Ultimement, la possibilité d'avoir accès à une pratique privée abordable pourrait alléger le réseau public de la santé déjà surchargé. Nous le savons, les listes d'attente sont parfois longues et les professionnels du réseau public font leur maximum pour rencontrer le plus de patients possible. *Fondation IMPÉC* pourra donner un coup de main financier afin que la population ait un accès à la pratique privée, ce qui permettrait d'aider plus rapidement un plus grand nombre d'humains. Bien entendu, nous avons à cœur le système public et nous le privilégions. En même temps, j'ai confiance que *Fondation IMPÉC* puisse aider à diminuer les listes d'attente », explique l'initiateur de la *Fondation IMPÉC*, Raphaël Blais.



**Raphaël Blais, initiateur de la création
Fondation IMPÉC.**

La phase 1 de la fondation qui est lancée aujourd'hui consiste à développer des partenariats et à se faire connaître en Mauricie et au Centre-du-Québec. Viendra ensuite la phase 2 qui visera les régions limitrophes ou celles aux prises avec des besoins criants en santé physique, psychologique et sociale. « Pour le moment, nous voulons nous concentrer sur notre région afin de soutenir un maximum de personnes vivant divers défis. Au fil des années, nous souhaitons que *Fondation IMPÉC* rayonne à travers le Québec », ajoute M. Blais.

À PROPOS DE FONDATION IMPÉC

Fondation IMPÉC repose sur un conseil d'administration composé de treize humains de coeur, tous différents et issus d'horizons complémentaires (affaires, clientèle cible, communautaire, événementiel, média, retraité, santé publique et privé). La Fondation a pour mission de soutenir la personne aux prises avec une impasse financière afin qu'elle puisse s'offrir un service en santé physique, psychologique et sociale au privé. Pour joindre un membre de *Fondation IMPÉC* : 819 531-0019, *Fondation IMPÉC* sur Facebook ou fondation@servicesimpec.ca.



- 30 -

Source :

Raphaël Blais, président
Fondation IMPÉC

Information et gestion des entrevues :

Steve Renaud
BEAUDOIN relations publiques
Bur : 819 840-2829, poste 302 | Cell : 819 698-3837
steve@beaudoinrp.com